

CONVERSACIÓN ÍNTEGRA MANTENIDA EN EL CHAT EL MARTES 11 DE ENERO A TRAVÉS DEL CHAT DEL BLOG PERSONAL DEL DIPUTADO SOCIALISTA JUAN LUIS RASCÓN ENTRE ÉSTE Y DOS INTERNAUTAS

Diputado Rascón: BUENAS TARDES Y FELIZ AÑO A TODOS

Diputado Rascón: Bienvenidos al chat del diputadorascon el primer martes del año

Juan: Buenas tardes de un nuevo año

Diputado Rascón: qué tal el nuevo año??

Juan: pues como el que nos dejó, haciéndolo día a día

Diputado Rascón: uno acaba descubriendo que entre unas horas y otras hay poca diferencia

Juan: con su ETA, sus encuestas, sus reformas laborales, sus jubilaciones, etc., todo en su sitio, jajaj

Diputado Rascón: así es

Juan: la cuestión es quitarlo de SU sitio y poner cada cosa donde debe estar

Diputado Rascón: eso es lo realmente complicado, **Juan:** , jajaja

Juan: máxime cuando todos opinamos y nadie hace

Diputado Rascón: el sitio de cada cosa y el sitio de cada quien

Juan: lo del sitio de cada quien es más complicado

Juan: sobre todo el que algunos entiendan el suyo

Diputado Rascón: siempre que los demás se lo quieran dar, por ejemplo los nuevos alcaldes y concejales, jajaja

Diputado Rascón: no es suficiente con reivindicar el sitio, hay que ganárselo a pulso

Juan: bueno, en esta nuestra ciudad hay quien lo tiene simplemente por haberlo pedido; eso sí, lo de ser alcalde ya es bien distinto

Diputado Rascón: por eso digo que hay que ganárselo a pulso...democrático

Juan: son las reglas del juego, mal que les pese a muchos

Diputado Rascón: y la calle me dice que no va a ser precisamente alcalde quien ha pedido para sí el sitio de candidato

Juan: más que decirlo lo grita

Diputado Rascón: va a ser terrible

Juan: o ejemplar

Diputado Rascón: mi experiencia de partido me dice que no va a servir de nada el fiasco

Juan: por desgracia, pero una vez más pondrá de manifiesto que la "anomalía histórica" no son los resultados sino los candidatos

Diputado Rascón: los proyectos vacíos, que son la suma de ideas desfasadas y personas que generan desconfianza

Juan: aquí no nos moviliza ni Rubalcaba

Diputado Rascón: así será

Juan: y a lo del partido pues le sumamos la aparición de Sandokán, jajaja

Juan: todo un sainete

Diputado Rascón: igual si conseguimos integrar su candidatura en la nuestra conseguimos 6 actas, jajaja

Diputado Rascón: 3 por supuesto de los sandokanes

Juan: no des ideas, que van faltos, jajaj

Diputado Rascón: jajaja

Diputado Rascón: sandokán pone las ideas y nosotros el aparato

Juan: la mano de obra, jajaj

Diputado Rascón: el dinero que lo ponga Castillejo

Diputado Rascón: sería una perfecta conjunción de astros y estrellas

Juan: todo ello bajo una buena gerencia

Diputado Rascón: y el lema Córdoba salvada (por lo de salvados)

Juan: pues tú que tienes peso político igual hasta te proponen para las listas, jajaja

Diputado Rascón: iría encantado, eso sí, siempre detrás de los duranes y demás estrellas políticas

Juan: prefiero que vayas alejado, no detrás

Diputado Rascón: tienes razón, la expresión afortunada es alejado, muy alejado

Juan: es que es junta con la que no te hago

Juan: pero es mi visión, eh

Diputado Rascón: siempre fuiste muy, pero que muy, intuitivo y despierto, no te lo dijo tu madre???

Juan: alguna vez, pero ya sabes, los escarabajos a sus hijos les llaman soles

Diputado Rascón: tu madre, que madre sólo hay una

Diputado Rascón: jajaja

Juan: poca alegría le di a la pobre mujer, me quería de cura o de militar

Diputado Rascón: pues al fin y al cabo estás en sitio parecido: todos rezan contra Hacienda, y ésta ejecuta Manu militari

Juan: parecido, pero no igual de bien visto

Diputado Rascón: los dos oficios en uno

Juan: y además ya de mayor, jajja

Diputado Rascón: tiempo en que la experiencia es un grado: arzobispo castrense

Juan: ya comencé a darles disgusto cuando vendía El Socialista, antes de ser prensa legal, jajaja

Diputado Rascón: eso en qué año??

Juan: pues entre 78 y 79 calculo

Juan: cuando la sede estaba arriba de David Rico

Diputado Rascón: y, sin embargo, eres militante desde hace pocos años, no??

Diputado Rascón: no me cuadra

Juan: de segundas, sí

Diputado Rascón: ahhhhh

Juan: me sali a raiz de una redada por un chivatazo de los propios

Diputado Rascón: cuéntame esa historia

Juan: cuando estaba (la primera vez) era la época de Vallejo, Salinas, Diego Alonso

Diputado Rascón: guerrismo puro y duro

Juan: un canario estudiante de Veterinaria puso las fichas a disposición policial

Juan: guerrismo total, jajajaj

Juan: que tiempos, la ilegalidad, jajajaj

Diputado Rascón: quieres que te diga quién fue??

Juan: si no recuerdo mal el nombre era Luis

Diputado Rascón: ha sido decenas de años diputado por Coalición Canaria

Juan: pero a estas alturas no tiene importancia

Diputado Rascón: Luis Mardones

Juan: el apellido no lo sé, es la verdad, ni nunca me interesó saberlo

Diputado Rascón: pero ese no era propio

Diputado Rascón: en todo caso sería un infiltrado

Juan: de quien hablo estaba todo el día en la sede

Diputado Rascón: en aquella época??

Juan: sí

Diputado Rascón: todos los datos apuntan a Mardones pero ese último dato no me cuadra

Diputado Rascón: como no sea que fuera mandado por la Poli para obtener las fichas

Juan: lo de su presencia? pues cada vez que yo iba allí estaba él

Diputado Rascón: Luis Mardones reventó varias reuniones progresistas en Córdoba. Lo narra Castilla del Pino en sus memorias

Juan: luego toco "mili" y a la vuelta ya no me apeteció afiliarme nuevamente

Diputado Rascón: Igual era otro Luis, pero lo de ser canario y estudiante de veterinaria apunta a Mardones

Diputado Rascón: Manu, bienvenido, hoy sí, al chat de tu diputado!!!!!!

Manu: hola a todos!.

Juan: estudiante de veterinaria seguro y lo de Luis casi al 99%

Juan: Saludos Manu

Manu: cómo fueron las fiestas?

Diputado Rascón: entonces era Mardones. Yo le saqué su pasado cordobés a Mardones en la pasada legislatura que coincidimos y me cambió inmediatamente de tema. No quería acordarse

Diputado Rascón: tenía cosas que esconder

Juan: hombre, en aquellos días via a gente muy señalada pasarlo mal por el tema

Diputado Rascón: Manu, las fiestas, fiestas son...para quien se las quiera tomar

Diputado Rascón: A mi la navidad nunca me gustó

Manu: No interrumpo. No sabe, no contesta. jajajaj

Juan: yo he estado de bricolage

Juan: a mi sí, porque toca paga extra

Manu: reparando el psoc, **Juan:** ?

Diputado Rascón: jajaja

Juan: mejor mi cocina, el de aquí ni con Loctite

Diputado Rascón: Al Psoe no le basta reparación de chapa y pintura

Manu qué va a pasar en este país?

Diputado Rascón: manu, no me asustes con ese tipo de preguntassssssss

Juan: pues lo que los ciudadanos de este país queramos

Diputado Rascón: la cosa está bien jodida pero con el esfuerzo de todos y la confianza en todos, saldremos...o no que diría el gallego Rajoy

Manu: lo tenemos mal, pero que muy mal.

Manu: le propongo lectura, diputado.

Diputado Rascón: te cambio el le por el te

Juan: todos no nos vamos/se van a esforzar y en todos te aseguro que yo no confío

Manu: "La prosperidad del mal" de DANIEL COHEN.

Diputado Rascón: tomo nota, en qué editorial??

Manu: Este libro debiera ser obligatorio para todo votante.

Manu: Editorial TAURUS.

Juan: Manu, busca que lo editen más barato, jajja

Diputado Rascón: A cambio, te propongo el librito de Hessel "Indígnese", 30 páginas de lectura ciudadana obligatoria que están conmoviendo a Europa

Diputado Rascón: Nunca me han defraudado las cosas que he leído de Dani el Rojo, así que espero no defraudarme con ese libro

Manu: ok.

Diputado Rascón: Es la visión socialdemócrata utópica de un hombre de noventa y tantos años que ha vivido mucho y que interpreta la realidad actual para justificar un cambio radical de conciencia democrática y de comportamientos democráticos

Diputado Rascón: Insisto, de lectura obligatoria en la escuela

Juan: proponlo para Educación para la Ciudadanía

Diputado Rascón: Se llama Stephane Hessel y se salvó varias veces de los nazis, luchó en la resistencia francesa para finalmente trabajar en la redacción de la Declaración universal de los derechos humanos

Manu: no. Educación para la Biblia, **Juan:** . De lectura obligatoria a todos los sotaneros.

Diputado Rascón: No le gusta este tipo de democracia y propone con sencillez y humildad un cambio eradical en ella

Diputado Rascón: Si me lo permitís (sólo os lo diré a vosotros, amigos), algunas de las cosas que escribo en este blog me hacen sentirme reflejado en el librito

Manu: Algún "cordobes por la libertad" debiera leerlo. jajajaj.

Diputado Rascón: jajaja

Juan: está de venta en España?

Juan: o por ser 3 euros no lo venden aquí? jajja

Diputado Rascón: El otro día tuve el "entretenimiento" de meterme en los blogs de los peberos y es increíble

Diputado Rascón: ni una sola crítica de nadie, todo muy filtrado

Manu: Haré una desiderata en la biblioteca regional. Estamos en crisis. jajaja

Diputado Rascón: y encima algún que otro comentarista mentiroso que tengo por ahí va y me dice que yo le censuro

Diputado Rascón: si es que manda gUevos lo de esta derecha cavernícola

Juan: eso es para darse importancia

Diputado Rascón: **Juan:** , se vende en España al precio de 3 euros, efectivamente

Juan: pero es que no doy con la editorial

Manu: A mí si me censuras. Cuando te hago una critica, la conviertes en halago. jajajaj

Manu: esto va muy lento hoy. Será culpa de Zp?

Juan: la Casa del Libro no lo tiene

Diputado Rascón: pues claro que es Zp el responsable del mal universal

Juan: yo es que compro los libros en Univérsitas (es una librería de aquí, Manu) que me hacen el 10%

Diputado Rascón: cómo dices que cambio crítica por elogio, manu. Explications, please

Diputado Rascón: **Juan:** , encárgalo porque está circulando por España ya

Manu: Es un chiste malo de los míos. jajaja

Juan: ya, pero para encargarlo necesito el ISBN

Juan: buscaré por internet hasta lograrlo

Diputado Rascón: con el título y el autor es suficiente

Juan: estos son muy torpes, jajjaja

Diputado Rascón: yo lo pienso comprar, así que si quieres te lo compro a ti y hasta te lo regalo

Diputado Rascón: cortesía de diputado

Juan: entonces no puede ser rechazado, jajajja

Diputado Rascón: Manu y a ti también te lo regalo para compearte de la cruel censura a que te someto

Juan: pero te va a costar más el paseo que el libro, jajja

Diputado Rascón: en la casa del libro dices que no está???

Manu: no que luego dice que está comprando votos, diputado. ajajaja

Diputado Rascón: no vas a tener que votarme más, manu, jajaja

Juan: acabo de entrar y no les figura

Juan: de Hessel sólo una obra

Diputado Rascón: pues para mi que he recibido propaganda de la Casa del libro.com sobre ese título

Juan: Manu, es que como con mi voto cuenta, ya no puede hablarse de cohecho, jajjaja

Diputado Rascón: qué fue primero, el huevo o la gallina, el voto o el libro???

Manu: En mi casa nos tiene ganados, diputado. Lastima no ser cordobeses. jajajaja

Juan: si es lo que te decía, yo miro los libros en la Casa del Libro y les mando los datos a Univérsitas y ellos me lo encargan

Diputado Rascón: ya he visto a marmaduke dando caña a la derecha, jajaja

Juan: Manu, pues si los diputados se presentan por donde quieren, tú votalos donde te apetezca, jajajja

Manu: Hasta mi madre lee su blog.

Diputado Rascón: joder, manu, me vais a tener que acoger cuando llegue mi exilio

Diputado Rascón: esto es, más pronto que tarde, jajaja

Manu: como no le pongan en las listas, mi madre es capaz de agarrar de las cejas a Zp. jajajaja

Diputado Rascón: pues que vaya preparando las uñassssssss

Juan: iré en la candidatura, pero en la parte de las "listas" ni cambiando de sexo

Diputado Rascón: creo que me tocarán las "tontas" más que las listas

Juan: es que la experiencia cuenta, jajajaj

Diputado Rascón: de todas maneras esta vez da igual ir o no ir en las listas, jajaja

Diputado Rascón: alea jacta est

Juan: hombre, no es lo mismo tener unos que otros

Juan: al menos una oposición decente

Diputado Rascón: que significa si pa el psoc ni agua

Juan: mentalmente, digo

Juan: la última encuesta daba que Rubalcaba movilizaba un 20% de voto más

Diputado Rascón: Rubalcaba es amiguísimo de Prisa, no te llames a engaño **Juan:**

Juan: amigo o no, creo que tiene más tirón

Juan: aunque no lo veo de candidato

Diputado Rascón: El batacazo en las generales va a ser monumental

Diputado Rascón: incluso a pesar del efecto Rubalcaba

Juan: triunfo de la abstención

Diputado Rascón: Y conste que soy de los que piensa desde que se lo dije a él mismo (hace 3 años) que es nuestra real tabla de salvación

Diputado Rascón: Es el mejor con diferencia

Juan: para mi sería una putada hacia él

Diputado Rascón: Por eso, como os he contado alguna vez, fue puteadísimo por el aparato

Manu: Está claro que prisa quiere a Rubal.

Manu: se nota en cada editorial.

Diputado Rascón: Es que Rubalcaba sencillamente es una persona de fiar

Diputado Rascón: Previsible, coherente y con un gran sentido común de Estado

Juan: no vería lógico que fuerra al final de su etapa política

Manu: Ese es su activo. Su pasivo?

Diputado Rascón: Pues fíjate que el pasivo que le veo es no haber sido mas ambicioso en otros tiempos para dejar de ser el eterno segundón

Diputado Rascón: porque tiene madera de primero de la clase

Diputado Rascón: pero ya se sabe que normalmente los aparatos no eligen a los mejores

Manu: Me temo que las generales son un paseo del PP, se ponga a quien se ponga.

Manu: Visto lo de Pajín, así es.

Diputado Rascón: así lo veo yo. Es o puede ser irracional pero para la gente estamos amortizados. Teienen que venir otros que intenten hacerlo mejor

Juan: como poco deben de irse algunos

Diputado Rascón: no les convence el PP del todo pero lo que quieren es que nosotros nos vayamos y cuanto antes mejor

Juan: ya lo comentamos, anticipadas y que Rajoy ponga sus planes en marcha desde el gobierno

Diputado Rascón: Y algo de razón tiene la gente. Uno mira el cuadro de ministros que ha tenido Zapatero y como buen socialista se echa a llorar

Manu: O salen caras nuevas y buenas de verdad, o esto está por debajo del 35% de los votos.

Juan: pero vamos, sin elecciones ni nada, moción de censura con apoyo del PSOE, jajajja

Manu: no hay sino dar un paseo por la calle.

Diputado Rascón: La marca psoe hoy por hoy levanta ampollas

Juan: joder, Diputado, si es que algunos ministros y jerifaltes parecen del cupo del 5%

Diputado Rascón: hasta en la clase trabajadora

Diputado Rascón: o sobre todo en la clase trabajadora

Manu: así es.

Manu: Al PP se le perdona todo.

Manu: Si fuéramos de Ley, el PP debiera ser residual.

Diputado Rascón: Manu, al PP la gente lo echó del poder en 2004

Diputado Rascón: Luego no se le perdona todo

Juan: y tal vez hasta al PSOE, pero no a ZP

Manu: Con lo que han hecho, hoy no debieran ser alternativa.

Diputado Rascón: La legislatura de la mayoría absoluta del PP la ciudadanía estaba harta y lo dijo bien claro en las urnas

Manu: Y sin embargo lo son.

Diputado Rascón: Son alternativa como mal menor

Juan: Manu, no son alternativa, simplemente es que no hay otra cosa

Diputado Rascón: por lo mal que lo hemos hecho nosotros

Manu: Y por que no IU como mal menor.

Manu: Sobre todo los votantes del Psoe.

Juan: también se han ido cavando su tumba

Diputado Rascón: los cuatro zorrocotrococ de IU???

Diputado Rascón: están en otro sitio salvo en Cataluña donde tienen guión

Juan: si son como las folclóricas, siempre con la misma copla y sin cambiar el ritmo

Manu: Son una pandilla de bobos magnificus.

Manu: Incapaces de adecuar su discurso.

Juan: y ya ni Córdoba, jajajj

Diputado Rascón: De todas maneras creo que una parte del voto socialista podría ir a IU. Las encuestas les dan que suben

Manu: Me temo que no.

Manu: No lo suficiente.

Juan: no obstante, aún queda el 2011

Diputado Rascón: pues entonces estamos aviados, **Juan:**

Manu: O yo soy bobo, que hay muchas posibilidades de que así sea, o este mundo está loquito perdido.

Juan: o no; hay que tratar que el PP muestre su programa o la inexistencia del mismo

Diputado Rascón: No olvides que va a ser el año en que se ejecuten las reformas impopulares y en que se produzca el batacazo electoral de las autonómicas

Diputado Rascón: **Juan:** , el PP no va a enseñar cartas hasta que no esté bien instalado en el poder

Juan: pues no se hagan las reformas y que las haga el PP cuando llegue Manu Y en Andalucía? cambio también?

Diputado Rascón: es una inteligente posibilidad

Diputado Rascón: Manu, en Andalucía asistimos a final de ciclo político

Diputado Rascón: Con suerte perdemos las elecciones para seguir gobernando

Manu: Ni con IU?

Juan: la ciudadanía y la oposición en contra de las reformas, pues nada, no seamos más papistas que el Papa

Manu: Mantener ese feudo es muy importante.

Diputado Rascón: Pues me temo, **Juan:** , que le vamos a dar al PP el poder y...las reformas hechas

Juan: eso es lo peor

Manu: Sea como sea.

Juan: luego, cuando el ciclo cambie, el mérito de ellos, con dos cojones

Manu: Si hay que donar un euro, me apunto. jajajaj

Diputado Rascón: también en Andasulía la gente está muy cansada de nosotros

Juan: son muchos años ya aquí

Diputado Rascón: y claro, ahora que teníamos que estar muy potentes para contrarrestar, estamos huidos o fuera de combate

Juan: mucha empresa pública, mucho interino, mucho...

Juan: y poca inteligencia

Diputado Rascón: partido oficina de colocación

Manu: Poca, **Juan:** ?.

Manu: Más bien yo creo que mucha.

Juan: vale, ninguna

Diputado Rascón: menos que ninguna

Juan: no, listos puede, inteligentes no

Manu: un paseo por Murcia, Juan: .

Diputado Rascón: paseillo por Murcia, mejor

Manu: Si esto es inteligencia.....

Diputado Rascón: en Murcia a los rojos todavía nos dan el paseillo

Juan: a ver, que me siento orgulloso de ser andaluz, pero eso no quita lo otro

Manu: Y por la rioja, y por Euskadi , y por.... así una por una.

Juan: e imaginarme como presidente de la Junta al "mira de lao" ufffff, me entra de tó

Diputado Rascón: Y conste que yo me siento muy orgullo de lo que mi partido ha hecho por esta tierra

Juan: Andalucía es lo que es gracias al PSOE, eso está claro

Manu: Andalucía partía de -100.

Diputado Rascón: y creo que la derecha no lo va a hacer mejor

Juan: educación, sanidad, comunicaciones, etc

Juan: la derecha va a dismantelar y a quedarse con lo que pueda

Diputado Rascón: pero la crisis, el agotamiento de proyecto, el desgaste de gobierno y nuestras increíbles torpezas últimas...nos van a llevar a la opo

Juan: menos mal que aquí, por ahora, no gobernarán

Diputado Rascón: buen lugar, por cierto, para la regeneración

Diputado Rascón: tu aquí es mi aquí, Juan: ???

Diputado Rascón: Córdoba sultana y pepera, no te equivoques

Juan: pero ¿cómo se regenera algo que no se abre?

Manu: Va a saquear cualquier atisbo de bienestar

Juan: mi aquí es Andalucía

Diputado Rascón: Pues en Andalucía, como no espabilemos, corremos el riesgo de darles la mayoría absoluta

Juan: Córdoba está claro que del PP, aunque Nieto ya diga que teme que la abstención no le permita gobernar

Manu: Ahí es donde hay que trabajar, diputado.

Diputado Rascón: la abstención cordobesa será de izquierdas, no de derechas

Juan: que no, que antes de tener al "mira de lao" la gente sale a votar

Diputado Rascón: aunque es verdad que no toda la derecha quiere a Nieto

Manu: El PP en Andalucía es un retroceso absoluto.

Diputado Rascón: Esa es la confianza que tengo, Juan: , que cuando se le vea las orejas al oo, la gente salga a votar aunque sea mirando para otro lado

Juan: otra cosa es lo que se le ocurra luego hacer al Valderas

Manu: Yo sería capaz de votar 3 veces o cuatro. ajajaja

Diputado Rascón: Más me preocupa España que Andasulía

Juan: que con esos tampoco está claro

Diputado Rascón: IU no se iría nunca con el PP

Diputado Rascón: Ya aprendieron la lección

Juan: ya hubo una "pinza"

Manu: Si me dejaran delante de los dirigentes del Psoe, les leería bien la cartilla....
jajajaj

Diputado Rascón: Valderas no es Rejón

Juan: vale, les pasó factura, pero o toman protagonismo o se van a su casa

Juan: por suerte, Baena no da tantos señoritos, jajaja

Diputado Rascón: qué mejor protagonismo que siendo consejeros de lo que sea??

Juan: de Obras Públicas, de entrada, no? jajajaja

Diputado Rascón: no que nos largan al defenestrado Blanco

Manu: Hace falta una movilización de las juventudes socialistas.

Diputado Rascón: y a la defenestrada Victoria Fernández

Diputado Rascón: y al defenestrado...

Manu: Que hacen el las oficinas?

Juan: joder, que todos van al mismo sitio, jajja

Manu: buscar posicionarse en el aparato del partido?

Diputado Rascón: y que nos los están defenestrando a todos en Córdoba, jajaja

Diputado Rascón: Este Durán se va a quedar sólo hasta en las urnas

Juan: pues a mi si quieren así, cuando gusten, jajaja

Juan: solo no, que está su hermana como poco

Diputado Rascón: Se van todos a Sevilla y no va a tener quien le vote

Juan: ya se encargará el pueblo de Botarlo

Diputado Rascón: y me imagino que su padre, su cuñadisimo, su...

Manu: Qué habeis hecho en Cordoba, diputado?

Juan: poco y mal

Diputado Rascón: pregúntame qué no hemos hecho

Manu: Creo que se os ha colado mucho vividor, diputado.

Diputado Rascón: Así es, gente sin convicciones verdaderas que buscan el chusco a través del partido

Juan: pero que eran admitidos por los de arriba, luego algo también se llevarían ellos

Diputado Rascón: Y que están por supuesto dispuestos a matar por él (el chusco, no el partido, salvo que el partido represente el chusco)

Diputado Rascón: los de arriba creían que resolvían un problema cuando en realidad lo estaban alimentando

Juan: y alimentaban su ego y su permanencia o posible salida honrosa

Manu: Y los jovenes y las "jovenas" socialistas?. Qué hacen?

Diputado Rascón: Están tan viciados y viciadas como los mayores. Se eso se han encargado éstos

Juan: salen, charlan, lo típico de la juventud, porque si se mueven los echan

Diputado Rascón: El actual SG de juventudes está trabajando en una consejería de asesor desde el día siguiente de salir elegido

Diputado Rascón: Un chaval que parece que tiene malos antecedentes universitarios y que está "asesorando" a un consejero, manda huevos

Diputado Rascón: Es la cadena que se retroalimenta

Juan: que limpia hace falta, dios

Diputado Rascón: Bueno, os tengo que dejar que me demandan en la casa

Diputado Rascón: La próxima semana os compenso

Juan: y ahí mandas menos que en el partido, jajajja

Diputado Rascón: Hasta la semana próxima (desde los madriles)

Juan: buena semana

Diputado Rascón: así es Juan, menos todavía

Diputado Rascón: que ya es decir, jajaja

Juan: pero se está mejor

Manu: saludos.

Diputado Rascón: sin duda, con más paz intelectual

Diputado Rascón: hasta la semana próxima

Manu: Buen hombre, ha seguir igual.

Manu: Ni más ni menos, igual.

Juan: hasta el martes que viene

Manu: bueno Juan, un placer.

Juan: saludos Manu el rojo